



Santiago Creel se apunta para la candidatura presidencial; pide unidad en el PAN

En una reunión de legisladores locales del PAN, Santiago Creel ofreció fortalecer las instituciones y mejorar la salud, educación y seguridad.

Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, reiteró su intención de ser candidato presidencial por el Partido Acción Nacional (PAN), a cuyos militantes ofreció trabajar por la unidad.

Durante la reunión plenaria nacional de diputados locales del PAN, en Aguascalientes, el legislador destacó que el partido es la principal fuerza de oposición en México y cuenta con un proyecto sólido basado en la unidad y el compromiso, con el objetivo de rescatar, reconciliar y reconstruir el país.

En ese sentido, ofreció fortalecer las instituciones, mejorar los sistemas de salud, educación y seguridad, así como estimular el crecimiento económico del país.

En su participación, Creel afirmó que la unidad, los valores y la dignidad serán fundamentales para ganar en las elecciones presidenciales de 2024, para las cuales los aspirantes de Morena aparecen como favoritos en las encuestas.

El diputado hizo referencia al triunfo de Vicente Fox en el año 2000 y resaltó la importancia de mantenerse unidos para lograr un cambio significativo en beneficio de México. En el Fox, el primer presidente panista que tuvo el país, Creel fue secretario de Gobernación.

Dirigiéndose al expresidente, el hoy legislador le expresó su reconocimiento por su liderazgo durante su mandato, de acuerdo con un comunicado.